

教育研究評議会議事録（第171回）

日 時：平成30年9月27日（木） 15時00分～16時55分

場 所：事務局2階 第一会議室

出席者：岩淵、小川、丸山、菅原、佐々木、喜多、横山、遠藤、船崎、高畑、比屋根、関野、
齋藤、宮本、田代、菊地、藤代、長田、萩原、倉島、山本（欣）

欠席者：吉川、上村、八代、佐藤、宇佐美、松岡、山本（昭）

配付資料

- 議題1 学生の懲戒について（上申）
- 議題2 岩手大学と東京海洋大学と北里大学の単位互換に関する協定書（案）
- 議題3 岩手大学三陸水産研究センター規則の一部改正（案）について
- 議題4 インターネット出願について
- 報告1 岩手大学IR（インスティテューショナル・リサーチ）推進室規則
- 報告2-1 教員人事に関する報告について（人文社会科学部）
- 報告2-2 教員人事に関する報告について（教育学部）
- 報告2-3 教員人事に関する報告について（理工学部）
- 報告2-4 教員人事に関する報告について（理工学部）
- 報告2-5 教員人事に関する報告について（教育推進機構）
- 報告3 役員会報告について
- 報告4 学長・副学長会議報告について
- 報告5 入試委員会の報告について
- 報告6 入試結果の報告について
- 報告7 平成30年9月卒業・修了者及び10月入学者について

議事に先立ち、前回議事録について原案のとおり議事録を確定することとした。

議 題

1．学生の懲戒について

学長から、学生の懲戒について諮る旨が述べられ、次いで、船崎理工学部長から、資料に基づき、学生の違法行為の内容、教授会審議の内容、処分案について説明があった。

審議の結果、原案のとおり無期停学処分が相当であると、学長から、本日付けで当該学生を無期停学処分とすることが述べられた。

2．東京海洋大学、北里大学との単位互換に関する協定について

学長から、東京海洋大学、北里大学との単位互換に関する協定について諮る旨が述べられ、次いで、大学院・専門教育課長から、資料に基づき、本学、東京海洋大学、北里大学は平成31年4月1日から単位互換に関し協定を締結することの説明があり、審議の結

果、原案のとおり了承された。

なお、学長から、本件に係る調印式は10月15日(月)東京海洋大学において挙行予定であることの付言があった。

3. 岩手大学三陸水産研究センター規則の一部改正について

学長から、岩手大学三陸水産研究センター規則の一部改正について諮る旨が述べられ、次いで、地域連携推進部長から、資料に基づき説明があり、審議の結果、原案のとおり了承された。

なお、学長から、本件は本日付けで施行することの付言があった。

4. インターネット出願について

学長から、インターネット出願について諮る旨が述べられ、次いで、丸山理事から、資料に基づき、国立大学の導入状況、導入費用、検討課題、導入時期(2020(平成32)年度入試の一般入試)等の説明があり、審議の結果、原案のとおり了承された。

なお、学長から、大学院入試の導入について、総合科学研究科及び教育学研究科がそれぞれ検討すること、また、共通部分については大学院委員会で調整するよう要請があった。

5. その他

なし

報 告

1. IR推進室の設置について

学長から、資料に基づき、平成30年10月1日付けでIR推進室を設置すること、また、業務内容や室員等について報告があった。

2. 教員人事について

人文社会科学部長から1件、教育学部長から1件、理工学部長から2件、教育推進機構長から1件、資料に基づき、教員人事について報告があった。

3. 役員会報告

学長から、資料に基づき、役員会(第512回)について報告があった。

4. 学長・副学長会議報告について

学長から、資料に基づき、学長・副学長会議(第124~128回)について報告があった。

5. 入試委員会報告について

丸山理事から、資料に基づき、入試委員会(第3回)について報告があった。

6．入試結果の報告について

丸山理事から、資料に基づき、平成30年度入学試験実施状況（大学院・10月入学予定分）及び平成31年度入学試験実施状況（大学院・4月入学予定分）について報告があった。

7．平成30年9月卒業・修了者及び10月入学者について

学長から、資料に基づき、平成30年9月卒業・修了者及び10月入学者について報告があった。なお、平成31年3月には、留年状況を併せて報告予定であることの付言があった。

8．その他

- ・学長から、9月28日（金）13時30分から交換留学プログラム開講式を挙行予定であることの報告があった。
- ・学長から、9月26日（水）THE世界大学ランキング2019が発表され、本学は1001番以下（昨年度は801～1000番）であったことの報告があった。
- ・学長から、9月3日（月）から9月9日（日）までモンゴル及び中国を訪問し、モンゴル科技大学との協定調印式及び吉林農業大学70周年記念式典に出席したこと、吉林農業大学では本学から贈った山桜を記念植樹したことの報告があった。

学長から、次回の教育研究評議会を、定例の10月25日（木）の15時から開催することが述べられた。